PORTAL IMAGEN ZACATECAS MEDIO:

FECHA: 09/MAYO/2016





Sube calificación crediticia del gobierno estatal: Huizar







Guillermo Huizar, titular de la Sefin.

El aumento en la calificación de BBB a BBB+ y catalogarla de estable a positiva por la agencia internacional crediticia Fitch Ratings, es una muestra del manejo adecuado que se ha realizado do en las finanzas dentro de la actual administración, aseguró Guillermo Huizar, secretario de Finanzas de Zacatecas.

"Es un reconocimiento a la gran labor que en este rubro ha realizado el gobernador Miguel Alonso y su equipo de colaboradores; ellos están considerando el pago de los créditos a corto plazo, así como el trabajo que realizó en la reingeniería administrativa del Issstezac", dijo Huizar.

Agregó que esta evaluación coloca a Zacatecas entre los estados más confiables del país para la obtención y buen uso de los créditos. "Yo considero que habrá cuando mucho cuatro estados con esta calificación, esto habla de la labor que se ha venido realizando y que permite a Zacatecas pensar en mejores condiciones para el futuro", manifestó.

Huizar agregó que la nota positiva por parte de Fitch Ratings, permite visualizar un panorama esperanzador para la próxima administración, pues podrá hacer uso de los instrumentos financieros con una mejor viabilidad, que la que recibió la administración actual del gobierno.

"Gane quien gane la elección va a poder tener un espacio abierto para poder hacer uso de créditos y otros servicios", expresó.

En relación a los pagos pendientes a proveedores, Huizar dijo que están garantizados y que se cubrirán antes de que termine la actual gestión de gobierno.

"Darles la garantía de que el Gobierno del Estado saldará todos los compromisos adquiridos para dejarle

unas finanzas sólidas al próximo gobierno, haremos un uso responsable del recurso y se pagará todo lo que se contrató", dijo.

Consideró que es muy respetable la opinión de los candidatos opositores sobre el estado financiero de la entidad, pero puntualizó que la calificación otorgada por Fitch es la más clara muestra del buen manejo que en materia de finanzas públicas se ha realizado.

A diciembre de 2015, el ahorro interno ascendió a 1 mil 739 millones y representó el 22.7% de los ingresos disponibles (IFOS), nivel que compara favorablemente con la mediana del GEF (14%).

El incremento en la generación de ahorro interno se debe principalmente a una recepción mayor de ingresos federales de libre disposición, así como por la contención del gasto operacional lograda por una reducción de 19.3 % en las transferencias no etiquetadas.

Esta calificación incorpora el incremento en la deuda de largo plazo contraída por el estado recientemente.

Zacatecas contrató tres créditos adicionales con la banca comercial en el primer trimestre del 2016, por un monto que en conjunto suma 2 mil 50 millones de pesos.

Los nuevos empréstitos tienen un plazo entre 10 y 15 años, con periodos de gracia de uno a dos años y tasa de interés variable, encontrándose inscritos a un fideicomiso de administración y fuente de pago.